

## **L'intelligence l'emporte !**

Le Parti socialiste autonome du Jura-Sud salue la décision historique prise lundi 28 janvier 2013 par le Grand Conseil bernois dans la Question jurassienne.

Si cette heureuse issue constitue le couronnement de l'engagement déterminé et inlassable des élus autonomistes au sein du parlement bernois, elle représente surtout une victoire de l'intelligence et de la démocratie.

Voilà donc franchi le dernier obstacle sur la route menant à une consultation populaire qui devrait se tenir à l'automne. Il importe que d'ores et déjà la population s'apprête à répondre à nulle autre question que celle qui lui sera posée. Voudra-t-elle d'une assemblée constituante paritaire Nord-Sud chargée de dessiner les contours et de d'élaborer le contenu d'un nouvel espace de vie romand ancré à l'Arc jurassien et ouvert à ses voisins ? C'est une chance unique et une expérience enthousiasmante, tout particulièrement pour la jeunesse, que de pouvoir débattre, entre compatriotes réconciliés, de l'organisation d'un nouvel État de la Confédération et de s'accorder sur les valeurs fondamentales qui guideront son évolution.

Conscient que, malgré les apparences, la décision du Grand Conseil bernois n'a fait que des gagnants, le PSA en appelle à la bonne volonté et à l'ouverture d'esprit des gens de notre coin de pays. Participons ensemble à cette expérience démocratique unique plutôt que de nous interdire la réflexion constructive !

**Parti socialiste autonome du Jura-Sud**